



COMMUNIQUÉ

DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 30 juin 2015

DES PARLEMENTAIRES CANADIENS ASSISTENT À LA RÉUNION DE L'ALLIANCE DU SEUS-CP

Du 28 au 30 juin 2015, l'honorable Wayne Easter, C.P., député et vice-président, ainsi que le sénateur Paul Massicotte, vice-président, ont dirigé une délégation de la section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis (GIP) à la 8^e conférence annuelle de l'Alliance des États du Sud-Est des États-Unis et des provinces canadiennes (SEUS-CP) à Charlottetown (Île-du-Prince-Édouard). L'autre délégué était le député Tarik Brahmi.

« C'est avec grand plaisir que j'ai assisté à cet important rassemblement de représentants du gouvernement et du monde des affaires, a déclaré M. Easter. L'allocution de Robert Irving, qui portait sur les clés du succès commercial, les discussions sur l'économie de demain, les débouchés et les difficultés qui se présentent aux gens d'affaires au Canada et aux États-Unis, ainsi que la collaboration public-privé et entre grappes industrielles dans le contexte du développement économique régional sont des questions dont les législateurs doivent tenir compte pour trouver les moyens de stimuler la prospérité de notre pays. Les discussions que nous avons eues quant aux possibilités pour les entreprises canadiennes de percer sur le marché américain ont aussi été très encourageantes. »

Le sénateur Massicotte a conclu en déclarant : « De même, les 600 réunions d'entreprise à entreprise qui se sont tenues au cours de la conférence donneront lieu à de nouveaux partenariats et stimuleront la prospérité des commerces des deux côtés de la frontière. Bien entendu, nos pays collaborent déjà dans beaucoup de secteurs, mais on peut toujours en faire plus. Les économies canadienne et américaine sont étroitement intégrées, et les chaînes d'approvisionnement de l'Amérique du Nord peuvent contribuer à réduire les coûts et à améliorer leur efficacité. Les démarches en cours entre nos deux pays grâce aux initiatives de "Par-delà la frontière" et du Conseil de coopération en matière de réglementation sont aussi fort utiles. »

L'Alliance des États du Sud-Est des États-Unis et des provinces canadiennes est un partenariat qui réunit six États du Sud-Est des États-Unis (l'Alabama, la Caroline du Nord, la Caroline du Sud, la Géorgie, le Mississippi et le Tennessee) ainsi que sept provinces canadiennes (le Manitoba, le Nouveau-Brunswick, la Nouvelle-Écosse, l'Ontario, l'Île-du-

Prince-Édouard, le Québec et Terre-Neuve-et-Labrador). Cette alliance vise à accroître les échanges commerciaux et à promouvoir les investissements. Le groupe a été créé en 2007 afin de servir de forum par lequel le désir partagé de renforcer les liens économiques entre les deux régions peut être mis de l'avant. On trouvera de plus amples renseignements à www.seuscp.org.

Les opinions exprimées ici sont propres à la section canadienne du Groupe interparlementaire Canada–États-Unis. Elles ne traduisent pas nécessairement la position de ses homologues aux États-Unis.

Le Groupe interparlementaire Canada–États-Unis a pour rôle de trouver des points de convergence entre les politiques nationales respectives, à ouvrir le dialogue sur les points de désaccord, à encourager l'échange de renseignements et à favoriser une meilleure compréhension entre législateurs sur les questions communes qui les préoccupent. On trouvera de plus amples renseignements sur le GIP à www.parl.gc.ca/ia/us.

-30-

Pour plus d'information :

L'honorable Janis Johnson, sénatrice, coprésidente

Groupe interparlementaire Canada–États-Unis – 613-943-1430

M. Gord Brown, député, coprésident

Groupe interparlementaire Canada–États-Unis – 613-992-8756

M^{me} Miriam Burke, secrétaire de l'association

Groupe interparlementaire Canada–États-Unis – 613-944-4238